
 
 
 
Antwort zur Anfrage Nr. 1478/2024 der SPD im Ortsbeirat Mainz-Neustadt betreffend 
Sachstandsanfrage: Bolzplatz auf dem Valenciaplatz (SPD) 
 
 
Die Anfrage wird wie folgt beantwortet: 
 
1. Besteht weiterhin die Absicht, das Vorhaben noch in diesem Jahr zu realisieren?  
Auf Grund der mit Rundschreiben 10/2024 nach § 101 GemO verfügten haushaltswirtschaftli-
chen Sperre musste das Vorhaben kurzfristig vor der Ausschreibung der Landschaftsbauarbei-
ten gestoppt werden, da es sich weder um Pflichtaufgaben noch um unabweisbare und unauf-
schiebbare Aufwendungen handelt. Eine Umsetzung in diesem Jahr ist nicht mehr möglich. 
 
2. Wie lautet der aktualisierte, detaillierte Zeitplan zur Umsetzung?  
Die Verwaltung strebt eine Übertragung der Haushaltsmittel in das Jahr 2025 an und wird dann 
erneut einen Freigabeantrag stellen. Sollten die Mittel übertragen und anschließend freigege-
ben werden, könnte eine Umsetzung im kommenden Jahr erfolgen. 
 
3. Falls sich die Maßnahme verschiebt: Wie lauten die Gründe hierfür?  
Die erheblich verschlechterte Haushaltslage der Stadt ist Grund für die Verschiebung. 
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